



STOP AU GENOCIDE A GAZA : 21 SEPTEMBRE - JOURNÉE INTERNATIONALE POUR LA PAIX !

Le 16 septembre, l'Etat Israélien, sous les directives du gouvernement d'extrême droite de Benyamin Netanyahu, a commis de nouvelles exactions contre le peuple palestinien en bombardant massivement la ville de Gaza. Une offensive terrestre est également en cours par l'armée qui entend prendre la ville de Gaza. Les morts et les blessés se multiplient, le déplacement des populations se poursuivent, la famine menace gravement la population civile et ce, avec la bénédiction des Etats -Unis et du président d'extrême droite Donald Trump. C'est inacceptable.

Afin de faire taire les témoignages de l'horreur en cours, les journalistes sont délibérément visés par l'armée israélienne et il est de plus en plus difficile de transmettre des informations depuis la bande Gaza. Les artistes sont aussi menacés et celles et ceux qui ont réussi à quitter l'enclave ont dû abandonner tous leurs travaux et œuvres sur place. Il y a donc un enjeu pour que la parole et la culture des palestinien·nes de Gaza survivent et continuent d'être entendue. La CGT Spectacle tient à manifester son soutien à toutes et tous les collègues se trouvant à Gaza ou en exil, ayant réussi à quitter l'enclave.

Une commission d'enquête internationale de l'ONU vient de publier un rapport non équivoque : l'Etat d'Israël est en train de commettre un génocide. Ce rapport, directement condamné par le premier ministre Benyamin Netanyahu, impose des réponses immédiates et concrètes de la part de l'Etat Français.

La France doit reconnaître maintenant et sans condition l'État de Palestine dans les frontières de 1967 pour préserver la perspective de deux États vivant côté à côté dans la sécurité et le respect mutuel de leurs droits.

Le gouvernement français doit aussi mettre tout en œuvre pour stopper la famine à Gaza, imposer un embargo sur les armes et sanctionner le gouvernement de Benyamin Netanyahu par tous moyens, à commencer par la suspension de l'accord d'association entre l'Union européenne et Israël, puisque son article 2 sur le respect des droits humains n'est pas respecté.

La CGT Spectacle condamne tous les crimes commis à GAZA et la politique de colonisation de l'Etat d'Israël. Elle soutient toutes les voix et mobilisation qui s'élèvent par tout, y compris en Israël, pour mettre fin aux massacres et demande la libération immédiate de tous les otages détenus par le Hamas.

Les responsables du génocide en cours, à commencer par le Premier ministre Israélien, Benyamin Netanyahu doivent être traduit devant la Cour Pénale Internationale. Les crimes de guerre commis par le Hamas doivent également être jugés. C'est une condition nécessaire pour la construction d'un processus de paix.

La CGT Spectacle condamne toutes les guerres en cours et appelle à la solidarité entre les peuples. Elle se joint à l'appel de la CGT à la mobilisation le 21 septembre prochain pour la journée internationale de la paix. Cette journée doit avoir une résonnance particulière alors que le nombre de conflits armés et de guerre se multiplient dans le monde (Soudan, Palestine, Ukraine, Haut Karabakh, etc.).

À Paris, rendez-vous 14H Place de la Nation.

Paris, le 19/09/2025